

Desmentió pedir ser la sé de la semifinal de la Copa Davis ente Israel y España.

El conceyal de Deportes del Ayuntamientu de Xixón, José Ramón Tuero, desmintió ente miembros del CSCA que los partidos de la eliminatoria de la Copa Davis que disputaríen España e Israel vayan tener llugar nesta ciudá. Al contrario que en Xixón, ciudá onde tien mayoría el pactu de gobiernu PSOE e IU-Bloque por Asturias, nengún cabezaleru del conceyu d'Uviéu-Oviedo, con mayoría del PP, tovía nun se pronunció sobre el rumor que indicaba la presentación de la candidatura a la organización de esa competición.

El coste eleváu que supondría pa l'ayalguería, y la posibilidá de que se repita la convocatoria de Boicot al alcuentru siguiendo cola campaña de Boicot cultural y deportivu, como ocurrió n'anterior eliminatoria nuna ciudá europea, en Malmö contra Suecia y que tuvo que disputase cola puerta trancada, xueguen en contra d'eses intenciones. El grupu COSAL y la Plataforma Asturias con Palestina tamién asoleyaron la intención de convocar movilizaciones en casu de que llegara a presentase la candidatura.

TENIS

Gijón y Oviedo estudian pedir la sede de la semifinal de la Davis

F. ÁLVAREZ GIJÓN

Gijón y Oviedo asoman entre la media docena de ciudades en las que piensa la Federación Española de Tenis como posible sede de la eliminatoria de semifinales de la Copa Davis que disputarán España e Israel en setiembre. Las otras localidades son Zaragoza, Córdoba, Santa Cruz de Tenerife y Tarragona.

El concejal de Deportes de Gijón, Ramón Tuero, señaló ayer al respecto que «habrá que estudiarlo». La ciudad ya optó a ser sede de la semifinal del año pasado entre España y los Estados Unidos, que finalmente se disputó en Madrid.

La organización de la eliminatoria supondría un desembolso de un millón de euros. Si alguna de las dos ciudades asturianas lo asume tendría opciones de acoger los encuentros, señala Manuel Galé, presidente de la Federación Asturiana.

No obstante, al margen del coste, un par de incógnitas rodean la designación. No se descarta que Marbella, que acogió este fin de semana la eliminatoria de cuartos de final ante Alemania, se anime a repetir



CONCEJAL. Ramón Tuero. / A. P.

candidatura. Además, está la circunstancia de que el rival de España será Israel. La presencia de deportistas israelíes suscita actos de protesta en todo el mundo desde el bombardeo de Gaza que provocó un millar y medio de muertes. La eliminatoria de la Davis entre este país y Suecia en marzo, de octavos de final, hubo de disputarse a puerta cerrada, en Malmö, por decisión de la Federación Internacional de Tenis. Desde entonces, Israel no ha vuelto a competir fuera de su territorio, ya que los cuartos de final los disputó en Tel Aviv, ante Rusia.